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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【宇波地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1056 道路 国道１６０号（うみあかり～脇方橋）は、
道路幅が狭いことから、大型車のすれ
違いも出来ない。

毎年、氷見市の重点要望箇所として国・県に強く要望してきまし
た。今年も７月に、道路利用者の安全性・利便性の向上に努めて
いただくように、知事・北陸地方整備局長等に強く要望しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

来年度の国・県への要望の際に
も、引き続き当該地内の改良につ
いて要望してまいります。

建設課
企画管理担当
74-8071

会場 1057 道路 市道改修
①小境中道１号線
②宇波地内市道側の側溝の改良
③宇波脇方線排水溝の改修
④宇波海岸２号線の代替線新設
⑤街灯の新設
⑥大窪線沿いの地下水流動水対策

①今後、整備が必要と考えます。
②農業用水としても利用されており現状のままの方が良いと思わ
れますが、市全体の要望のなかで、緊急性・重要性の高いものか
ら順次整備していきます。
③側溝の深さもあることから安全対策について検討する必要があり
ますが、市全体の要望のなかで、緊急性・重要性の高いものから
順次整備していきます。
④市として整備するには道幅が４ｍ以上必要なことから、地域の方
で原材料支給等を利用して整備していただきたい。
⑤地域内街灯の移設で対応済みです。
⑥現地を視察しましたが確認できませんでした。再度異常が発見
されればご連絡ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市全体の要望のなかで、緊急性・
重要性の高いものから順次整備し
ていきたいと考えております。
なお、⑤の街灯につきましては、移
設にて対応いたしました。

建設課
①
治水・治山担当
②③④⑤⑥
道の管理担当
30-7070

会場 1058 都市整
備

九殿浜園地にトイレが無いため多くの
観光客が不便な思いをされている。トイ
レの設置をお願いしたい。

トイレの設置について、現在検討中です。県は、維持費もかかるこ
とから他市の同様な要望も断っています。上水道が整備されてい
ないため、バイオトイレ等の可能性、費用効果も含め検討します。

■可能
■□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

公衆トイレの設置にむけて事業進
行中です。今年度内の完成予定で
すので、今後は快適にご利用いた
だけます。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

会場 1059 土木 無料休憩所付近の崖崩れに伴う遊歩
道の通行止めの復旧について。

県では「発注できる状態ではあるが、国の交付決定がまだである」
とのこと。一日でも早く発注出来るように県と連絡を取り合います。

■可能
■■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

復旧いたしました。 観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106



3　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1060 土木 中直池を多目的池として利用できない
か。現在、受益地がほとんど耕作してい
ない。また、堅樋が途中で壊れており、
危険ではないかと心配している。

地域のため池であり、利用については地元で考えていただきた
い。取りまとめた後、市に相談していただければ対応します。決壊
などの危険回避については、市事業に危険ため池廃止事業もある
のでご相談ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整
備担当
30-7011

会場 1061 街灯 新庁舎に５億円使うお金があるのであ
れば、住民の生活に密着した街灯の一
基でも設置してもらいたい。市庁舎の
増額はおかしい。
市長は、より多くの人が笑顔になるよう
にと言うが、市民の安全・安心を優先す
べきだ。

市庁舎の増額は、最低限必要なものです。庁舎に限らず、具体的
にどの場所に何が必要なのか行っていただければ、しっかりと聞く
耳は持ちます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地区と協議を行い、設置箇所を変
更し、移設により対応いたしまし
た。

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1062 観光 夏場のＣＣＺ海水浴場でのキャンプ利
用者による迷惑行為の規制等につい
て。

管理する県に確認したところ、法令では禁止の規程がありません
でした。しかし、地元の皆さんが安心して生活できるように県に対し
て皆さんの声を伝えていただきたい。その時には市も同席します。
キャンプ地としての活用も考えてはどうでしょうか。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

禁止規定はありませんが、県など
関係機関とともに迷惑行為防止策
について協議を行い、県に看板設
置等の要望をしました。

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1063 文化 朝日社叢の法面土砂崩落及びタブの
木の倒木対策について。土砂災害に
ついても、土砂があっての樹木であり、
関係部署との調整をお願いしたい。

タブノキについては、倒木しないように平成１５年度に４００万円で
ワイヤー釣りし、昨年は７３万円をかけて剪定を行いました。今年度
は樹木医に腐食具合を診断してもらっており、結果を見て県と協
議します。
土砂災害については、県教育委員会は管轄外のため対応できな
いとの見解でした。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

タブの木については地元、県と協
議のうえ、４月に強選定を実施し、
安全対策を施しました。教育委員
会では、土砂災害について条件に
合う事業がないか検討してまいりま
す。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215

会場 1064 消防 戸津宮地区の防火水槽設置につい
て。

戸津宮地区には現在、消火栓が１基あり、初期消火機能は大丈夫
です。ただ、ため池が無くなったため、防火水槽の必要性を認識し
ています。現在、来年度整備に向けて、地元自治会と設置場所に
ついて協議中であります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

消防本部
30-7113
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対応策または
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２６年度担当部署

会場 1065
-1

地域要
望・そ
の他

①要望に対して、書面で返答していた
だきたい。自分たちのことは自分たちで
ということは分かるが、支援すべきところ
は支援していただきたい。
②市長は、あれもこれもしたいというが、
要望が多すぎではないか。先は長いの
だから、一つずつ取り組むべきではな
いか。
③約束できないことは言わないでもらい
たい。
④もう少し市民を愛して欲しい。

要望については、地域協働課を一括の窓口として受け付け、必要
に応じ各課に割り振るなど、地域からの要望に対する新しいシステ
ム構築に向け現在検討しています。
今後は一度指摘頂いた要望をデータベース化し一目でわかるよう
にします。
また、対応につきましてもホームページで公開することとします。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課市民協
働・ファシリテー
ション担当74-
8013

会場 1065
-2

地域要
望・そ
の他

⑤氷見市を立派にすることが市長の一
番の眼目である。高岡、富山市役所の
対応はもっと良い。

11月25日～29日に"おもてな"市民日本一サービス向上運動を全
庁的に実施したところであります。新庁舎での業務開始や北陸新
幹線の開業に向けて、今後もこのような運動や研修を実施して、市
民の皆様に満足いただくことができる対応になるよう努めてまいりま
す。

■可能
■■対応済
■□年度内
■□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価
担当
７４－８０３１

現地 2012 文化 朝日社叢の管理について
切るのは論外であるが、景観よりも安全
を重視したい。そのため、添え木等で
支えるというのも止むなしと考える。危
険防止のための工事をお願いしても、
天然記念物ということで対応できないと
いわれている。

管理の区分や、保護すべきものが整理されているので、何とかでき
ると思います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

タブの木については地元、県と協
議のうえ、４月に強選定を実施し、
安全対策を施しました。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215

現地 2013 建設 CCZ小境海岸について
夏、テントが３０ほど並ぶときがある。柵
をして入れないようにしてしまえばとも
思うが、ここは避難所となっていたは
ず。柵があると、津波の場合はともかく
万が一の際の対応ができない。日中は
賑やかでも良いが、夜間がやかまし
い。

地域の意志を表明してもらいたい。
例えば、キャンプ場という形にしてしまって、区域を限定し地代を
取るといったことも考えてみてはどうか。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

禁止規定はありませんが、県など
関係機関とともに迷惑行為防止策
について協議を行い、県に看板設
置等の要望をしました。

建設課
治水・治山担当
30-7071
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現地 2014 観光 無料休憩所び遊歩道について
「立派な施設なのにテレビがない」と、
訪れる方から苦情がある。
ぜひともテレビを付けてもらいたい。
遊歩道に落石がある。訪れる人にも、
目の前に遊歩道があるのにも関わら
ず、遠回りして登ってもらっている。地
元にしても、上に農地があり、そこに行
くにも不便である。

遊歩道の件については、県はすぐにも発注できる状態にあるが、
国の交付決定が遅れています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

１１月に整備予定で県発注済みで
す。
テレビについては、必要性を検討
します。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

現地 2015 観光 九殿浜園地展望台について
ここからの見通しをよくするために、駐
車場向かい、高野さんの畑の横、ベン
チ周りの杉を切ってほしい。以前の鉄
筋の展望台があった時はトイレがあっ
たが、現在の形になってトイレがなく
なった。ミカンの苗の補充をお願いした
い。本数は５０本程度。

良い状態になっているので、もう少し手を入れても良いいと思いま
す。
どれくらい人が来ているのか、具体的な数値をあげてもらうと手を
入れやすい。ミカン畑は大きなインパクトがある。もう一つ付加価値
を付けることができればいい。これまでは知られていないが、氷見
を果物の町としてアピールすることができるのではないか。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

トイレは、H26年度に県要望してお
り、予算要求します。ミカンの活用
については、県と県立大学、市、灘
浦かんきつ研究会の連携事業を予
定しています。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106


